



belleza&salud

DOCTORA PALOMA TEJERO MASTER EN MEDICINA ESTÉTICA

REGENERA TU PIEL TRAS EL VERANO

El deterioro de la piel no solo se debe al paso de los años. El clima, la contaminación, una mala alimentación, fumar, la radiación solar y la deshidratación son importantes causas del envejecimiento, que se manifiesta en forma de arrugas, flacidez, manchas, venitas rojas, sequedad y otras alteraciones en la piel.

A pesar de usar una protección solar eficaz, la mayoría recibimos durante el verano una dosis de insolación significativa, que produce pequeñas lesiones cutáneas, pero que dejan huellas muy visibles en la salud de nuestra piel.

Gracias al tratamiento "Mediestic reparador postsolar" podemos prevenir y recuperar a la piel de los daños causados por el sol del verano. La luz solar daña una proteína de la piel que contiene hierro, dando lugar a la formación de radicales libres.

La exposición prolongada y repetida, produce mutaciones en el ADN celular, lo que provoca una ruptura de las fibras colágeno y elásticas, responsables de las arrugas de la piel y de los signos de fotoenvejecimiento y puede dar



lugar al desarrollo de melanoma (cáncer de piel).

Uno de los primeros signos que aparecen tras la exposición solar es la sequedad, que puede afectar a todo tipo de pieles. Se manifiesta como tirantez, pérdida de suavidad, escozor, y descamación. Si esto aparece, significa que el verano está pasando factura y necesitamos un plan de cuidados intensivos.

Ésta es nuestra propuesta:

1-Programa postsolar en casa con cosmética hidratante y reparadora

2-Programa Mediestic

El programa postsolar debe hacerse en casa diariamente, bebiendo líquidos que favorezcan la hidratación, controlando la exposición solar y utilizando productos post-solares con una elevada concentración de agentes

antioxidantes como las vitaminas A,C,E, y agentes antirradicales, licopenos, polifenoles...

El programa Mediestic se realiza en nuestros centros y consiste en los siguientes tratamientos:

-Peeling revitalizante

-Hidratación intensiva

-Mesoplastia (infiltración con ácido hialurónico y vitaminas)

El ácido hialurónico produce el mayor aporte

de agua a la piel, al tiempo que atenúa las pequeñas arrugas y produce firmeza y tono. El aporte de vitaminas, con su carga antioxidante y reparadora, completará los resultados. Pueden tratarse cara, cuello, escote, manos y si es necesario cualquier zona corporal que lo precise.

Basta una sesión quincenal o mensual (entre tres y seis sesiones, dependiendo del estado de la piel). Si además la piel aparece con manchas por distribución irregular de la melanina, es el momento de realizar un tratamiento despigmentante.

Peelings e IPL (Luz intensa pulsada) serán nuestros mejoras aliadas.

En Mediestic hay una solución personalizada y preparada para ti. Consúltanos.

Hace 25 años revolucionamos el mundo de la medicina estética en nuestra ciudad

ahora, abrimos el centro más innovador y mejor equipado de Toledo

Mediestic

La Medicina Estética
al alcance de todos

NOS TRASLADAMOS NUEVAS INSTALACIONES

C/ Reino Unido, nº 7 Bis -

925 21 58 46

www.mediestic.com